

Sitzung des Fachschaftsrats am 28. November 2024
Beginn der Sitzung: 18.18h
Ende der Sitzung: 19.54h
Ort: Fachschaftsraum der Philosophie in der HVK

Anwesende: Elea Reinke, Jana Leonie Bremermann, Timo Selting, Silas König, Johanna Sophie Teschner, Dalon (Loni)
Axhimusa, Alex Bayter
Online Anwesend: Vincent Zein

Protokoll: Jana Leonie Bremermann

TOP 1 – Genehmigung der Tagesordnung

- Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 – Genehmigung der Protokolle

- Niemand hat die Protokolle gelesen, Daumen hoch auf Discord bis Sonntag, **Silas** macht eine Erinnerung

TOP 3 – Termine

- Unsere Weihnachtsfeier muss verschoben werden, weil Institutsweihnachtsfeier auch an diesem Termin -> Also wann? -> Wir verschieben unsere Weihnachtsfeier auf den 10.12.2024 -> **Timon** fragt bei Jan Voosholz nach, ob wir ins IZPH können! Laden die Leute aus dem IZPH auch mit ein als Dankeschön
- Raumanfrage: externe Gremien können keine Räume im Hauptgebäude mehr buchen
- Erstsemester-Welcome für nächstes Jahr steht schon fest am 7. Oktober 2025 -> Fragen wir jetzt schon die N8schicht an? Noch nicht, weil wir das nächste Jahr eventuell anders gestalten wollen

TOP 4 – Berichte/ Mails

- 4.1 – Mails
- Andrea Wilke: studentische Vertreterinnen und Vertreter in der Instituts-EPG Philosophie -> Yannik ist raus, Jana rückt nach und Timon vertritt Jana -> Elea antwortet die Veränderungen,
- Wir wurden nicht zu einer Sitzung eingeladen, wollten wir darauf hinweisen? Ja wollen wir, Fragen aber auch persönlich bei Sascha Hilgert nach -> schreibt **Elea** mit in die Mail
- SHK-Rat: Möglichkeit zur Aufstellung für die Wahlen
- Andreas Hommes: Zentralen Verbesserungskommission -> Werden gebeten, dass wir Studierende motivieren sollen, sich aufstellen zu lassen, da viele Posten nicht besetzt sind -> Elea und Timo hätten Lust, teilen das auch auf Discord -> kurzer Text formulieren um den dann zu teilen -> Erik Wöller fragen, Timon macht das jetzt
- Friederike Demant: Ersti-Welcome nächstes Jahr
- Leonie Klingelhöller: das Wählendenverzeichnis liegt zur Einsichtnahme im Geschäftszimmer des Dekanats bereit
- Fakultätsrat, Gremienwahlen, Senat, SHK-Rat, Gleichstellungsdinge da
- Können Leute dafür vorschlagen: wir schieben das auf nächsten Donnerstag zur persönlichen Bedenkzeit
- Monika Fahje: hat uns das hier hingelegt
- Monika Fahje: Termin für die Institutsweihnachtsfeier
- Andrea Wilke: Anrechnung von Leistungen aus einem Masterstudiengang für BA-Studenten: hihi dürfen wir doch
- 4.2 – Weihnachtsfeier
- Loni, Elea und Farina haben sich zusammengesetzt und geplant
- Wir haben jetzt einen Flyer!
- Wir wollen ab 15h Aufbauen, ab 17h Pup-Quiz maximal 2 std. und den Rest für Bücherflohmarkt und Gesellschaftsspiele
- Weihnachtsdeko: wir bringen alle einfach mal was mit
- Wir übernehmen die Einkaufsliste von letztem Jahr und
- Tassenkontest? Oder einfach Aufruf zu coolen Tassen mitnehmen

- 4.3 – Sonstige Berichte
- Timo: Timon hast du die Mail zu Sebastian Müller geschickt? Ja, aber noch keine Antwort: Timo kennt jemanden der da drinne sitzt und ist wichtig, weil Arsch
- Elea: Seminare von Woopen: es wird die Anwesenheitsliste geführt, ohne vorherige absage ist zu erscheinen
- das geht gegen die Prüfungsordnung, mal schauen, wie genau sie das meint und schauen, dass da alles rund läuft:
- **Elea** und **Timon** kümmern sich darum und machen das zusammen
- Silas: FS Geschichte: die waren 20 Leute (crazyyy), war da wegen dem Filmabend, Lizenz kostet viel kriegen die aber von FK vollständig zurück, Filme dürfen nicht aktiv beworben werden, die Geschichte macht daraus immer

ein Quiz, finden wir super, HistoKino ist nicht nur Kino, sondern auch Getränke und ein kleiner Vortrag von einem Dozenten zu dem Film

- Wollen das mal bewerben,
- Zusammen machen? Vielleicht machen wir dann nächstes Semester den Vortrag vor dem Film
- Ist schon länger da, die Dozis schlagen sich um diesen Vortragsspot und deswegen müssen wir das so früh wie möglich sagen, im Januar ist der neue Termin und schauen uns das an und reden dann im Zuge damit
- Ähnlich wie die Kinosophie, die bewerben wir schon auf Insta

Fun Fact: wenn Kasse geklaut wird, gilt das im Haushaltsplan als Ausgabe

- Silas: FK wollte ein Meinungsbild für hybride Veranstaltungen weiterlaufen lassen? Alle waren gegen hybride Veranstaltungen weil das online ding verzögert nur das offline, aber gern weiter hybrid, finden wir gut, Silas geht am Montag hin und schaut, ob das schon besprochen wurde
- Elea: Mensch als Tier Silas kann nicht, Jana übernimmt

TOP 5 – Finanzen

- Gibt nichts neues
- Elea kriegt Geld und Jana auch
- Timon Ordner liegen in der Küche für Rechnung

TOP 6 – Besuch der Fachschaft Physik?

- Fällt weg, weil die sind nicht hier, die kommen nächste Woche

TOP 7 – Öffnung des Fachschaftsraums

Es begab sich vor zwei Tagen... als wir überfallen wurden...

- Monika Fahje und Jana Böhme sind zu uns gekommen
- Jana Böhme: da wo der Kopierer steht, der Raum in der Bib ist ungenutzt und es wurde uns das Angebot unterbreitet, dort einen Gemeinschaftsausenthalt, Aber halt die Regeln der Bib, Raum wurde uns zur Verfügung gestellt
- Grund: Security macht ihren Job nicht, schmeißen die Leute nicht raus und Leute haben sich hier schon reingemogelt
- Aber: würde auf kosten von inklusion gehen
- Wir wollen das Angebot ablehnen
- Anderes Angebot: Transponder in der Bib abgeben und dann können sich die Studis den ausleihen
 - Wir wollen auch einen zweiten schlüssel für den FS-Raum
- Elea schreibt die Mail zurück

TOP 8 – Hausarbeits-FAQ

- Loni, Farina und Elea haben sich getroffen: Workshop und Umfrage wurde mal angedacht, schaffen wir aber beides nicht bis nächste Woche
- Sciebo Dokument mit Fragen beantworten Gefragten Fragen beantworten und Leitfaden erstellen
- Wollen das im Januar machen
- Elea hat mit Sascha geredet, weil KUG hat n sehr guten Leitfaden, und gefragt ob er das Korrektur lesen würde und in Zusammenarbeit mit Dozis und dann Vorstandssitzung und dann ist es n offizielles Ding, Sascha findet das cool
- Dauer dieses Workshops und Terminfindung schon? 9.1. Philo-Lounge wird ersetzt für Workshop
- Elea macht Plakat dafür

TOP 9 – Verschiedenes

9.1: Schlüssel für Susanne Teschner

- Die will ihren schlüssel für ihren schrank, hat ihr eigentlich geschrieben, dass wenn er nicht antwortet, dass wir ihn nicht mehr haben -> Timon schreibt Mail

9.2 Logo der Fachschaft (Datei des Logos)

- Loni will das Logo, ist im sciebo
- Dateinamen sind etwas wild, sollte geändert werden, Timon macht das

9.3 Mailzugang

- Ich(Jana) will mailzugang hihi -> Timon gibt mir
- Moriz mailzugang? Klare rollenverteilung deswegen kriegt nicht jeder mailzugang

9.4 Mensch als Tier

- Timon: hat mit Caroline geschrieben, hat die Infos bekommen, hat am Dienstag einen Termin mit Markus Gabriel
- Sparschwein vor Ort
- Bildungsfahrten anstatt ersti-fahrt?
- Flyer und so
- Text: **Jana** schickt **Timon** und wir machen das zusammen

9.5

- Für nächstes Semester neues Plakat für die Philo-Lounge

9.6 Evaluation

- Evaluationen der Grundvorlesung: Timon hat die Umfrage gemacht, ZEM hat sich immer noch nicht gemeldet
- Und Mail schreiben an die Dozis damit wir das bewerben können und das evaluiert werden kann

Zitate der Woche:

„Da ich Theoretiker bin, kommt bei mir praktische Philosophie nicht in Frage.“

„Traditionen werden nicht gebrochen!“

„Das hat legit gerade 3 Jahre gedauert...“

„Das wäre so unangenehm, ich bin dafür.“

„Your Roman Empire ist das Römische Reich“

„Den Timo machen: freiwillige Veranstaltungen besuchen „